

En forme et en bonne santé pendant l'été

Un bon système immunitaire aide les chevaux, précisément pendant la saison chaude, à mobiliser leurs pleines capacités. Fortifiant et complément alimentaire naturel, Equi-Strath® leur apporte un soutien idéal.

Texte: Alexandra Koch

L'été met les détentrices et détenteurs de chevaux face à des défis particuliers. Si les insectes sont un vrai fléau pour bien des chevaux, la chaleur aussi donne clairement du fil à retordre à certains animaux. Les chevaux les plus âgés, en premier lieu, peuvent souffrir de problèmes circulatoires en cette saison. Même chez les chevaux de sport entraînés, il faut veiller à ne pas sur-solliciter l'animal. En outre,

il est important que le cheval ait un système immunitaire en bonne santé pour exploiter pleinement son potentiel. Fortifiant et complément alimentaire naturel fondé sur la précieuse levure végétale Strath, Equi-Strath soutient l'organisme du cheval en lui apportant 61 substances vitales. Patricia Schilliger, l'une des meilleures cavalières d'endurance suisses, quatrième en équipe aux championnats d'Europe 2017 et détentrice du record de vitesse sur 160 km depuis les championnats du monde 2012, souligne combien l'administration du fortifiant Equi-Strath® permet d'améliorer l'état général des chevaux: «J'ai obtenu d'excellents résultats avec Equi-Strath. Ce produit accompagne très bien l'endurance, la faculté de récupération et le développement musculaire de mes chevaux. De plus, il les aide à garder leur capacité de concentration durant une

compétition! Je suis totalement convaincue par son efficacité.» Dans les courses d'endurance en particulier, un entraînement optimal est indispensable au même titre que l'apport requis en substances nutritives et vitales. Grâce à la levure végétale qu'il renferme, le fortifiant soutient le système immunitaire. Et chose importante pour les sportifs de compétition de toutes les disciplines: Equi-Strath est totalement exempt de substance dopante!

Chevaux et chaleur

En principe, les chevaux supportent bien les fortes températures. Jadis, ils vivaient en grande partie dans des steppes faiblement boisées et savaient s'adapter à l'intensité du soleil et aux températures estivales. Néanmoins, il ne faut pas perdre de vue la nécessité d'assurer un apport en vitamines et en minéraux. Ici aussi, Equi-Strath apporte son soutien aux chevaux en boostant leur forme pour la belle saison. Le fortifiant augmente leur vitalité, stimule l'ensemble du métabolisme et renforce les défenses naturelles.

De même, il faut être particulièrement attentif à apporter suffisamment d'eau en été. La quantité d'eau dont un cheval a besoin dépend non seulement de la température, mais également des performances fournies, de l'âge du cheval et du type d'alimentation. La teneur en eau est de 70 à 90 % dans le fourrage vert, tandis qu'elle tombe à quelque 10 à 15 % dans le foin. Un cheval a besoin de 20 à 40 litres d'eau par jour.



Photo: M. Schmid

Patricia Schilliger, cavalière d'endurance suisse